

CDMX e IMSS abren centro de atención temporal para pacientes COVID

El CAT recibirá a los primeros pacientes a partir del lunes 27 de septiembre

Redacción/ Crónica
metropoli@cronica.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, realizaron este sábado un recorrido por el Centro de Atención Temporal (CAT) de Infectología-Tlatelolco, que a partir del lunes 27 de septiembre comenzará a brindar atención médica a pacientes no graves con Covid-19 en el Valle de México.

El CAT tendrá en una primera etapa 102 camas, de las cuales 82



Claudia Sheinbaum y el director del IMSS, Zoé Robledo, durante su recorrido por el CAT de Infectología-Tlatelolco.

son de hospitalización y 20 de cuidados intensivos, y será operada por casi 500 trabajadores de la salud, entre ellos, 115 médicos, 283 enfermeras y 64 paramédicos en todos los turnos.

El director del Seguro Social,

Zoé Robledo, resaltó que gracias a las capacidades de este CAT para atender a pacientes no graves de Covid-19, el IMSS avanzará más en la recuperación de sus servicios médicos ordinarios.

“Necesitamos recuperar los ser-

vicios de nuestros hospitales que hoy son híbridos y con este centro tan grande, con estas capacidades, vamos a poder recuperar desde diagnósticos, consultas de medicina familiar, consultas de especialidad, cirugías en hospitales que hoy tienen su capacidad compartida entre COVID y el resto de las enfermedades”, expuso.

Señaló que este espacio va a servir mucho para que la gente tenga la seguridad de que se continúa con la atención de la pandemia.

Zoé Robledo hizo un reconocimiento a la Jefa de Gobierno por los esfuerzos que ha encabezado de manera coordinada con las instituciones de salud para ampliar la reconversión hospitalaria en la Ciudad de México. Asimismo, recordó que en la CDMX en abril de 2020, había 560 camas de atención para infecciones respiratorias agudas graves, y para la parte más crítica de la pandemia en enero-febrero de 2021 llegó a haber 3 mil 219 camas, “nunca se saturó, pero fue gracias, de verdad, al liderazgo de Claudia Sheinbaum”.

Por su parte, Claudia Sheinbaum destacó que el Centro de Atención Temporal Tlatelolco brindará servicio a derechohabientes del IMSS y a cualquier persona de la Ciudad de México que enferme gravemente por Covid-19,

En la primera etapa se habilitaron 102 camas, 82 son de hospitalización y 20 de cuidados intensivos; para la segunda fase habrá 62 camas adicionales

y el cual permite ampliar la capacidad hospitalaria en la capital.

“Este es un hospital temporal, pero que va a durar mucho más tiempo, no sé, cinco años, siete años, puede llegar a durar, que a lo mejor ya se acaba el COVID y puede servir también para otras enfermedades”, expresó.

Sheinbaum señaló que la Ciudad de México continúa con un descenso en la pandemia por COVID-19 gracias al avance del Plan Nacional de Vacunación, y que se cumplirá lo prometido por el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, de que en octubre la población va a contar por lo menos con una dosis de vacuna.

El CAT ubicado en Eje Central Lázaro Cárdenas 445, Tlatelolco, de la alcaldía Cuauhtémoc, recibirá a los primeros pacientes a partir del lunes 27 de septiembre, contribuirá a evitar la saturación hospitalaria y garantizar atención médica a los derechohabientes y no derechohabientes que la requieran en el Valle de México.

Rescatan a 42 migrantes centroamericanos encerrados en una casa del Edomex



Los 42 migrantes, entre ellos 24 menores, se encontraban encerrados en una casa en Los Reyes La Paz, Estado de México.

Policías estatales y municipales del Estado de México hallaron el viernes a 42 migrantes centroamericanos, entre ellos 24 menores, que se encontraban encerrados en una casa en el municipio mexiquense de Los Reyes La Paz.

A través de un comunicado la Secretaría de Seguridad del Estado de México informó que derivado de una llamada anónima al número de emergencias 911, los agentes acudieron al sitio reportado en la denuncia y encontraron a

los migrantes, que eran privados de su libertad, y detuvieron a cuatro presuntos responsables, entre ellos, una mujer. De acuerdo con las autoridades del Edomex, al exterior de una vivienda en el citado municipio se escucharon los gritos de ayuda de varias personas.

La institución indicó que “por estar las personas en riesgo inminente”, los agentes ingresaron al inmueble, de unos 200 metros cuadrados, para auxiliar a las 42 personas, 39 de ellas de Guatemala y tres de Honduras. Según las primeras indagatorias los cuatro detenidos eran presuntamente los responsables de vigilar el sitio y a las personas.

Tanto los detenidos como los migrantes fueron trasladados a la oficina de la Fiscalía General de la República (FGR) con sede en el municipio mexiquense de Texcoco, donde se abrió una carpeta de investigación para determinar su situación jurídica.

El sur de México, en particular en Chiapas, se registra en los últimos meses un flujo migratorio histórico con 147 mil indocumentados detectados en México de enero a agosto, el triple de 2020, y un récord de 212 mil indocumentados detenidos solo en julio por la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, en inglés) de Estados Unidos. (EFE)



COLECTIVOS INSTALAN ANTIMONUMENTO EN LA GLORIETA DE COLÓN

En la Glorieta a Colón un colectivo instala en la Glorieta de Colón un antimonumento en honor a las buscadoras de desaparecidos. La mañana de este sábado, el lugar donde por muchos años se mantuvo el monumento a Colón fue tomado por integrantes de colectivos para realizar el montaje de un antimonumento. El lugar fue renombrado por los manifestantes como “Glorieta de mujeres que luchan”. (Redacción)